



netsystem
make IT clear

Politique RSE NETSYSTEM

Face aux dégradations accélérées du climat et aux impacts directs et visibles qu'elles engendrent, l'heure n'est plus à la prise de conscience mais à l'engagement et au passage à l'action.

« S'engager dans cette dynamique est une évidence à double titre :

En tant que père, penser aux futures générations et préserver l'avenir de la planète est essentiel.

En tant que CEO de Netsystem, entreprise de conseil dans les systèmes numériques, accompagner nos clients dans un usage sûr, sobre et éthique de leurs systèmes d'information, telle est désormais la ligne de conduite qui doit guider chacune de nos offres.

Mon ambition aujourd'hui est d'œuvrer pour cette transformation avec les équipes de Netsystem, dans le respect des femmes et des hommes qui la composent en leur donnant une belle qualité de vie au travail et les moyens dont ils ont besoin pour s'engager et agir à mes côtés. »

Olivier CAZZULO, CEO Netsystem

Des 1ers engagements et des 1ers résultats

2021

Netsystem a fait partie des premiers signataires du manifeste Planet Tech'Care

« Portée par Numeum, l'initiative Planet Tech'Care rassemble les acteurs d'un numérique responsable, convaincus que le numérique représente des opportunités majeures d'innovation au service de la transition écologique. »



2023

Netsystem a rejoint le premier parcours CEC Provence Méditerranée

« La CEC est une association d'intérêt général dont la vocation est d'organiser des parcours de prise de conscience et de transformation pour décideurs économiques. »



2024

Netsystem réalise son premier diagnostic ESG selon le référentiel ZEI et obtient un score très honorable proche de 40% en environnement, au-delà de 70% en social et de 62% en gouvernance.

Netsystem se donne pour objectif d'améliorer ce score dans la durée avec des progrès visibles dès 2025.



Bonnes pratiques déjà en place chez Netsystem selon le référentiel ZEI

Environnement :

Des mesures efficaces pour réduire les consommations d'énergie, gérer les déchets de manière responsable et préserver l'environnement au sein des bâtiments ont été mises en place : isolation, éclairage basse consommation, fontaines à eau, suppression des gobelets, tri des déchets, affichage des écogestes, installation de bornes de recharge pour les véhicules électriques ...

Social :

100% des emplois sont en contrat à durée indéterminée, deux jours de télétravail ont été instaurés, la dernière enquête menée en 2023 sur le bien-être des collaborateurs chez Netsystem a révélé un degré de motivation de 82% et un degré d'implication de 84% au sein des équipes ...

Une nouvelle ambition

Aujourd'hui plus que jamais, Netsystem poursuit son engagement et son action autour de trois grandes thématiques et 6 priorités d'actions :

Engagements	Actions prioritaires	Objectifs
Réduire l'impact environnemental de l'entreprise	En s'engageant vers le label Numérique Responsable développé par l'INR	Être labellisé NR début 2025
	En mesurant et réduisant les émissions carbone de l'entreprise	Réaliser le bilan carbone d'ici fin 2024
Être une entreprise où « il fait bon travailler »	En sensibilisant les collaborateurs aux enjeux RSE et en les formant au Numérique Responsable	Réaliser le 1er plan de formation NR d'ici fin 2024
	En s'assurant de leur Qualité de Vie au Travail	Réaliser une enquête Bien-être chaque année et obtenir un degré de motivation et un degré d'implication > 80%
Accompagner les clients dans leur transformation IT durable en proposant des offres leur permettant d'améliorer leur résilience et de développer des pratiques numériques responsables	En développant des offres adaptées aux exigences RSE des marchés publics	Accompagner sur la loi REEN dès 2024
	En intégrant la dimension RSE et particulièrement la dimension NR dans l'ensemble des offres de conseil Netsystem	Atteindre un % de missions intégrant une dimension RSE > 50 % en 2025

Gouvernance

Toutes les équipes Netsystem ont été sollicitées pour participer activement à la démarche RSE de l'entreprise.

C'est Pierre Rouzaud, Consultant SI Sénior, qui a été nommé responsable RSE et qui a la charge de piloter et d'animer la démarche en lien avec la direction générale et tous les métiers de l'entreprise.

Des instances de travail ont été mises en place pour avancer sur le plan d'actions avec des collaborateurs volontaires pour porter les différents projets.

Un comité de pilotage avec la direction générale a aussi lieu une fois par trimestre.

A Gardanne, le 1er juillet 2024

Olivier CAZZULO

